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LUCIE DE FATIMA 

 

Frères, sœurs, de nombreuses prières ont été entendues par Notre Dame. Je suis 

Lucie de Fatima, Son Messager honoré. Notre Dame est parmi vous, et lorsque 

Notre Dame est présente, Notre Seigneur est toujours présent aussi. Les 

Archanges sont également présents, et lorsque J'ai l'honneur d'être présent, 

Jacinta et Francisco sont aussi là. 

Le Ciel agit d'une manière que l'être humain n'agit pas. Le Ciel agit avec ordre, 

avec autorité, mais ceux qui vivent dans le monde ne voient pas l'œuvre de 

Notre Seigneur.  

Combien de choses vous ne connaissez pas, combien de choses ont été 

cachées. Lorsque Jean-Paul II est allé à Fatima pour remercier Notre Dame 

pour le miracle qu'il pensait avoir reçu, Notre Dame lui parla ainsi: "Mon 

fils, à partir d'aujourd'hui, tu comprendras l'importance du plan qui est 

sur Fatima. Tu en fais partie, car tu es le dernier Pape choisi par la Très 

Sainte Trinité. Ceux qui viendront après seront le fruit de grands complots. 

Tu m'aimeras, mon fils, jusqu'à la mort." À partir de ce jour-là, le chemin 

vers la sainteté commença pour Jean-Paul II. 

Peu de temps après, nous nous rencontrâmes par la volonté de Notre Dame. 

Là aussi, Notre Dame nous parla à tous les deux. Elle révéla que c'était Sa 

main qui avait dévié le coup, ce coup qui donnera des signes de sainteté car 

il sera trouvé enveloppé de sang. J'ai tout mis par écrit, le monde aura la 

confirmation de la sainteté de Jean-Paul II. 

Il commença à impliquer le peuple de Dieu vers le salut, vers la prière, il 

commença au Vatican à mettre de l'ordre et à demander pardon pour les 

erreurs et les complots commis par le passé. C'est pourquoi tous l'aimaient, 

car Notre Seigneur était à travers lui. Aujourd'hui, le monde ne vit plus cela, 

mais vit seulement la confusion, chacun prenant un chemin différent, tous des 

chemins qui mènent à la perdition, des chemins où des lois contre les 

Commandements de Notre Seigneur sont mises en œuvre. 

Frères, sœurs, Notre Seigneur ne se rend pas, Il n'abandonnera pas les âmes à 

Satan. Il frappe à la porte de vos maisons, et quand cela n'est pas ouvert, Il 

frappera directement à la porte de vos cœurs. Et lorsque même cela ne s'ouvrira 

pas, des souffrances surviendront, car à travers la souffrance, la foi est retrouvée, 

l'importance de la prière est comprise. Ne jugez jamais ce que fait Notre 
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Seigneur, car c'est par amour pour vous, pour votre salut. Le mal vous trompe, 

vous illusionne, il l'a fait aussi avec moi. 

Dans le couvent, beaucoup faisaient semblant de m'aimer, de me croire, mais je 

savais que ce n'était pas le cas. Ils voulaient me manipuler, mais ceux qui m'ont 

vraiment aimée, qui m'ont crue et soutenue jusqu'au bout, ont reçu la grâce du 

salut de leurs âmes. 

Frères, sœurs, combien de fois au couvent j'ai désiré aller paître, combien de fois 

j'ai désiré crier le nom de Notre Dame avec Jacinta et Francisco en plein air, 

où tout est permis à notre cœur. Ne comprenez-vous pas que le monde étouffe 

votre cœur qui désire aimer Notre Dame et Notre Seigneur. Priez, pour que la 

lumière de la Vierge Marie éclaire votre esprit. 

Frères, sœurs, le monde a oublié la crainte en croyant en toutes choses, se 

laissant facilement emporter par le péché. Les armes qui sont en production 

sont très dangereuses pour l'être humain. Le signe que la Russie sera 

convertie sera quand elle lancera un appel à la prière, et alors Notre Dame 

la consacrera à Son Cœur Immaculé. Sa voix sera entendue dans le monde 

entier. 

Frères, sœurs, Je dois partir, mais très bientôt je continuerai ce discours. 

Ceux qui voudront connaître la vérité sur Fatima la connaîtront jusqu'à la 

fin.  

Jacinta et Francisco donneront des signes précis à l'endroit même où leurs 

corps sont déposés. Tout le reste a été construit par la volonté de l'homme et 

non de Notre Seigneur. 

Je dois partir, je suis contente d'avoir été parmi vous. Notre Dame vous bénit 

tous, au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. 

Notre Dame est avec moi et avec vous. 

 


